



RESTE UN PEU

Réalisation	Gad Elmaleh
Avec	Gad Elmaleh, Judith Elmaleh, Régine Elmaleh, David Elmaleh
Pays, Année	FR, 2022
Sortie au cinéma	16.11.2022
Format, durée	Flat - 1:1.85, 93 minutes
Suisa-Nr.	1017.056
site web	https://frenetic.ch/fr/catalogue/detail/reste-un-peu-1222/

Gad Elmaleh réunit à l'écran sa propre famille pour une comédie tournant en dérision les clichés sur les religions juive et catholique.

Contenu

Incarné par lui-même, Gad Elmaleh retourne vivre chez ses parents à Paris. Il peine à annoncer à sa famille qui est juive son l'intention de se convertir au catholicisme. Le rabbi, appelé au secours par les parents, estime qu'il n'y a pas de problème étant donné que né juif on restera à jamais juif.

Festivals

Yesh Filmtage 2023

Revue de la presse

Sensible, courageuse et touchante, cette comédie n'en demeure pas moins très drôle !

JOURNAL DU JURA

Gad Elmaleh aborde de grandes questions avec une certaine humilité, celle de celui qui ne prétend pas tout savoir.

LA LIBERTÉ

Le rire est souvent au rendez-vous, et l'émotion à fleur de peau, dans un récit intime qui a le mérite de poser un regard frais, décomplexé et inattendu sur la spiritualité.

LAUSANNE CITÉ

Film aussi étrange qu'attachant, « Reste un peu » voit Elmaleh s'éloigner de l'humour cash qui a fait sa renommée pour mettre en scène une « crise de foi ».

LE MATIN DIMANCHE

"Reste un peu" n'est pas un plaidoyer pour la conversion vers le catholicisme, mais un film sur le doute et sur le cheminement spirituel.

RTS ONLINE